

El Bicentenario del Cementerio Patrimonial de la Junta de Beneficencia ha reunido una serie de actividades orientadas a conmemorar sus 200 años y el legado histórico y cultural que reposa en el camposanto más antiguo del Ecuador.

Para este **sábado 23 y domingo 24 de septiembre**, el cementerio Patrimonial será el escenario para recrear la historia que el encierra. Los asistentes podrán disfrutar de una experiencia teatral que busca revivir y honrar la memoria y el legado que dejaron ilustres personajes que descansan en este lugar.

Para el efecto, habrá actuaciones conmovedoras para que los visitantes puedan conocer más sobre la vida y legado de grandes personalidades como: Miguel Ángel Silva, Julio Jaramillo, Enrico Pacciani, Víctor Emilio Estrada, José Joaquín de Olmedo, Francisco de Marcos, Jaime Roldós y Vicente Rocafuerte.

El alma de la poesía y la melodía, Diálogo de piedra y política, Voces de libertad y Ecos de liderazgo, son las 4 obras con una duración de 30 minutos cada una con una sinopsis interesante que prometen ser una cápsula del tiempo que transportará a los asistentes a diferentes momentos claves de nuestra historia, permitiendo así un encuentro cercano y emocional con aquellos que son parte de la identidad y el espíritu del país.

Detalles de actividad: Recreando la historia y sinopsis de las obras.

Fecha: 23 y 24 de septiembre del 2023

Lugar: Puerta 1 Cementerio Patrimonial

Horario de funciones: 4 funciones (30 minutos por obra teatral)

Función 1: 10h00

Título: El alma de la poesía y la melodía, Sinopsis: Esta es la historia de Medardo Ángel Silva, uno de los más grandes poetas ecuatorianos, que se encuentra en un misterioso dilema entre la vida y la muerte. Ahí, sumido en reflexiones sobre su trágico destino y su inmortal legado poético, aparece un desconocido que parece reconocer su dolor: Julio Jaramillo, la icónica voz

del pasillo ecuatoriano, quien le confiesa que su interpretación de "El alma en los labios" fue inspirada por las mismas pasiones y tormentos que afectaron a Silva. En este reencuentro de almas, ambos comparten sus sueños, frustraciones y amores mientras la poesía de Silva se entrelaza con las melodías de Jaramillo. A través de sus diálogos y recuerdos, todos serán testigos de cómo la belleza del arte trasciende el tiempo y el espacio.

FUNCIÓN 2: 11h30

Título: Diálogo de Piedra y política. Sinopsis: En un rincón silencioso dos figuras del pasado cobran vida. Enrico Pacciani, el renombrado escultor y Víctor Emilio Estrada, una figura histórica en la política ecuatoriana. Pacciani, obsesionado con la perfección de su trabajo, se encuentra en un debate apasionado con Estrada sobre su famoso mausoleo. Mientras el escultor relata su proceso creativo y su dedicación a cada detalle de la obra, Estrada comparte su visión de cómo el mausoleo representa su legado y valores. A medida que las voces del pasado y el presente se llevan a cabo, exploran temas de ambición, poder y eternidad.

A través de esta conversación, serán testigos del encuentro de dos almas cuyas vidas se cruzaron en la historia. Las perspectivas de Pacciani y Estrada se entrelazan, revelando los desafíos y sacrificios que conlleva la creación de una obra maestra, así como la complejidad de dejar una huella duradera en la sociedad.

FUNCIÓN 3: 15h00

Título: Voces de libertad Sinopsis: es la historia de figuras históricas de Guayaquil, José Joaquín de Olmedo y Francisco de Marco, que se encuentran en uno de los cementerios más hermosos de Sudamérica. Juntos, reflexionan sobre los días de la independencia de Guayaquil y los cambios que han transformado la ciudad desde entonces.

Olmedo, el poeta y líder revolucionario, comparte sus pasiones por la libertad y el progreso y De Marco, un hombre de negocios presenta una perspectiva moderna, revelando cómo la ciudad ha evolucionado a lo largo de los años. Durante su diálogo sus visiones se convierten en un retrato fascinante de la historia de Guayaquil y su actualidad.

"Voces de libertad" es una remembranza de las raíces de nuestra ciudad y que las voces del pasado siguen guiando el camino hacia el futuro.

FUNCIÓN 4: 16h30

Titular: Ecos de liderazgo Sinopsis: Un encuentro de diferentes épocas, dos presidentes ecuatorianos, Vicente Rocafuerte y Jaime Roldós, coinciden en un espacio que trasciende las barreras temporales. Unidos por el deseo de un Ecuador próspero y justo, entablan un diálogo profundo sobre la evolución del país a lo largo de los años.

Rocafuerte, figura clave en la historia del Ecuador, comparte su visión de un país moderno y educado, resaltando sus luchas por la libertad y la educación. Por su parte, Roldós, un líder más contemporáneo, habla sobre sus esfuerzos por la justicia social y la participación de los ciudadanos para hacer realidad un mejor país.

“Ecos de liderazgo” es un viaje emocionante a través de la historia y la política ecuatoriana, destacando la importancia de la continuidad de ideales a lo largo de las generaciones y la capacidad del pueblo para adaptarse y salir adelante en un mundo en constante cambio.